

平成30年1月23日

保護者様

須賀川市立稲田中学校長 八木沼孝夫

平成29年度 第2回学校評価保護者アンケートの結果について

寒冷の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。また日頃より本校教育活動に対しましてご理解とご協力を賜り御礼申し上げます。

さて、先日2回目の学校評価に関する保護者アンケートにご協力いただきましてありがとうございました。アンケート結果が下記のとおりまとめましたのでお知らせいたします。

つきましては、皆様からいただいた評価及びご意見等を参考にしながら、今後の教育活動に生かしてまいりたいと思います。

なお、何かございましたら学校までご連絡いただきたいと思います。

記

		評 価 内 容	2学期	1学期
学校経営	1	学校は、教育目標や学校の取り組みについて、わかりやすく保護者に伝えている	3.30	3.20
	2	学校は、保護者や地域の要望等を取り入れ、改善に努めている	3.26	3.13
	3	学校は、家庭への連絡を積極的に行っている	3.28	3.18
教科指導	4	授業参観等で授業を参観して、授業はわかりやすいと思う	3.21	3.05
	5	学校は、こどもの心を育てる指導をしている。	3.24	3.08
	6	通知票は、こどもの学習状況について適切に評価している	3.35	**
生徒指導	7	学校は、こどものことについて適切に相談に応じてくれる	3.28	3.06
	8	学校は、社会のルールを守る態度を育てようとしている	3.20	3.19
	9	学校は、三者相談や家庭訪問など保護者との意思疎通の場を設けている	3.45	**
キャリア	10	学校は、将来の進路や生き方について指導している	3.20	3.09
	11	学校は、中学校卒業後の進路について指導している	3.18	3.08
安全	12	こどもは、学校に楽しく通っている	3.39	3.24
	13	学校は、安全な学校生活ができるように配慮している	3.41	3.30

* ほとんどの項目で3.20以上の評価の平均値に示しており、さらには全ての項目で1学期よりも平均値が改善されました。しかし、教育目標に関する生徒や教職員の反省では、改善すべき点が数多くあります。これらの評価結果をしっかりと分析して、今後も更なる改善を図って参りたいと思います。

* 文書記述については裏面をご覧ください。

1 本校の取組についてよいと思われる点

- ・ こどものことをよく考えていると思います。
- ・ 地域に関わる取組み（区の運動会、ボランティア、松明あかし）をされていてすごく良いと思います。
- ・ 部活が積極的で、楽しく学校に行けている。
- ・ 寒い中、毎朝子どもたちのためにあいさつや交通整理をしていただいております。
- ・ ホームページや学校だより、学年だよりを通して子どもたちのようすがとらえられる。
- ・ 三者相談では、先生がこどものことをとてもよく見ているなと感じました。わたしがはっとするようなことも気づいて下さり感謝しています。
- ・ 先生が生徒の相談に乗ってアドバイスしてくれる。
- ・ 毎朝、一人ひとりにあいさつをして下さっているのがとても良い。
- ・ 小中一貫でのボランティア活動
- ・ 問題が大きくなる前に、指導や連絡を行って下さる。
- ・ 何かあった場合すぐに対応してくれる。

学校より

学校を評価していただいたり、励ましのコメントありがとうございます。小中一貫教育校開校後も、これまでの小・中学校の良さ・特性を生かすとともに、地域や家庭と連携を図りながら教育活動を行ってまいります。また今後も積極的に学校や子ども達の様子をホームページや学校だより・学年だより等でお知らせしてまいります。

2 本校をよりよくするために望むことなど

- ・ 1年生のうちからどんな高校があるか、高校の選び方など教えていただきたい。
- ・ プールが室内型だといいなと思います。
- ・ 先生が生徒を叱る勇気を
- ・ 小中一貫の秋華祭について、賛否両論ないのか気になる。静かに鑑賞できる手立てを考えることも。
- ・ 人数が少ない学校なので、一人ひとりよく見ているとは思いますが、よく見て考えてあげて下さい。
- ・ 小中一貫校になるにあたり、地域・保護者・先生の連携が必要になると思うので、持続性のある連携を期待する
- ・ 髪型や服装の指導を生徒会に任せきりではないかと思う。ツープロックの子に対して何も注意しないのはおかしい。

学校より

ご指摘いただいたことを真摯に受け止めて教育活動を行ってまいります。特に進路指導や生徒指導に関しましては教職員が共通理解を図って指導してまいります。

3 その他

- ・ 駐車場入口のカーブが運転しづらい（減速のため仕方ないが）
- ・ 歩道と車道に分かれているのはすごく良いと思う。
- ・ 送迎時に、校門付近が狭くて危険です。（積雪があるとすれ違えない）
- ・ 朝、夕の校門付近事故がないことを祈ります。
- ・ 人間関係で悩みすぎて、授業や部活に影響して学校に行きたくないことがある。心のサポートをお願いしたい。
- ・ こどもが学校行事にあまり意欲がないようです。何か心から興味を持てる良いものを見つけられるようにしたいです。
- ・ もう少し子どもたちの相談に耳を傾けていただきたい。
- ・ 合唱コンクールやクラス発表の表彰はクラス数が少ないので工夫していった方が良いのでは。合唱なら課題曲を設けるなど。
- ・ 1年生の三者相談でも進路（進学）の話をしてほしい。
- ・ 先生方自体学校の決まりをよくわかっていないのでは。服装などについてちゃんと注意してほしい。

学校より

皆さんからいただいたご意見をすべて掲載させていただきました。特に子ども達の安全安心に関しては関係機関と連携を図りながら検討してまいります。今後も子ども達に寄り添いながら支援していきたいと思っておりますので、何かありましたら、お気軽にご相談いただければ幸いです。